

II

Je me réveille le matin
Et je lève ma tête lasse*

CE n'est pas la nuit, le moment le plus chiant pour se mettre au volant.

C'est plutôt l'heure de la sieste, putain.

Ce bleu céleste qui remplit le ciel et qui vous aveugle. Ce n'est pas le soleil.

Si tu tiens vraiment à conduire à cette heure de la journée, vas-y, je te laisse ma place.

Je le sais, parce que j'ai vécu pas mal de temps dans un endroit qui ressemblait à celui-ci.

La même merde, sauf que c'était plus au nord.

Ou alors c'était plus au sud ?

Je ne sais plus trop.

Je me suis retrouvé le cul en l'air après avoir fait un tonneau.

À quel moment ai-je perdu le contrôle ?

Noé et moi, on s'est connus en prison. On était dans le même bloc : celui des évangélistes. Mon baveux m'avait recommandé de me tenir à